



Luis Camilo Cárdenas Chillón su primer estudiante en el 2011 en Santiago de

Nury Johanna Angarita Antolinez

Coordinadora del Centro de Educación y Pedagogía (CEP).

Inició en la AAE como profesora de primaria del colegio Santiago de las Atalayas. Desde mayo de 2005 y hasta julio de 2007 se desempeñó como coordinadora del Colegio Jaime Garzón. A partir de agosto de 2007 es la Coordinadora del CEP. Hizo parte del grupo de profesores que adelantó la Especialización en Educación de la Universidad de los Andes en 2005. Así mismo la AAE la apoyó para sus estudios de Maestría en Educación de la Universidad Libre de Colombia.

Nury considera que responder la pregunta ¿Qué le ha marcado a nivel personal y profesional durante estos 14 años en la AAE?, fue bastante difícil porque al hacerlo no dejaron de pasar por su mente los recuerdos desde el primer día que llegó a la AAE, al colegio, el primer día de clase, sus niños, porque siguen siendo sus niños, sus compañeros docentes que poco a poco algunos de ellos se fueron convirtiendo en sus amigos, cómplices y ahora compañeros de la vida, y más difícil tratar de guardar todas esas experiencias en un párrafo, cree que es imposible, porque cada una de ellas ha ido marcando momentos importantes de su vida.

Hace poco le preguntaron algo muy parecido a lo que respondió que a la AAE le debe parte de su formación académica, pero especialmente su formación en campo, su experiencia como docente que le permitió descubrir y acercarse más al mundo de los niños y sus familias, como coordinadora al seguir fortaleciendo su amor por los niños y estar más cerca a los docentes y sus vidas, y que su labor como formadora va más allá de repetir teorías y mencionar autores; pues afirma que esto la llevó al diálogo con pares, a compartir experiencias y a seguir enriqueciéndose de las mismas. En lo personal se lleva a su familia, en la AAE conoció el amor verdadero, a su esposo ex docente de la AAE y producto de esta relación llegó Luciana, la luz de sus vidas y finalmente, señala que para la vida y para lo laboral lo que más le ha marcado en la AAE durante estos 14 años es el vivir las 3Rs: *la responsabilidad, el respeto y la rectitud.*